

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

Perioの Paradigm Shiftが2の標に著し  
治療が変わってきている事ばかり 今後の自分の  
方針を変えていかなければならぬと気づいて実感しました。  
本当にありがとうございました  
標. Perioからの新たな価値の創造ができる  
事を知り、患者にフィードバックできる標  
また、教育とともに 327人の改革をしていこうと  
思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

2日間 ありがとうございます。 先の初日夜の講義、2日目の朝の講義で かなり整理することができました。

歯周病治療がこの5年で転換期にあると、GJと専門医、さらにはメジカルとのチーム医療の重要性、チームで価値の創造が必要性が本当に心にのこりました。

MTMを行っていると、環境的因子、遺伝的因子への追求(アプローチ)が全く足りていませんでした。

スタッフもチームミーティングに参加して何かを考え、これから全員で患者さんの歯からほしり、体全体で考えるようにがんばっていきましょう。

アメリカの業務事情もわかりましたし、充実に2日間でした。本当にありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

### セミナー感想

その30分パワーカーがあり、むしろと精進が重ねてきた。  
ホワイトボードを使い、全体像を示していった。今とこを  
説明しているが非常にわかりやすかった。  
また最新の情報をアップデートして頂き、そのパースクが新分を  
説明して頂き、箇中が整理された。  
解内があるという周知図を写した。内容が多く濃が、22分  
過ぎのセミナーを希望する。さらに宮本先生のアフター  
ホバを含め、見学ツアーを企画して下さい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

今日の EBD セミナーは 歯周病の 全体的な考え方を理解する  
ことができて大変有意義でした。  
昨日の予-a-ミ-ティングの Korman 先生の講演の内容が 歯周病  
の 流しの中でのポイントの内容をたまたかも理解することができました。  
歯周病の診断は、一人一人違うリスクをしっかりと評価して考え、患者  
ごとに最適な治療法を提案することが、全身的な炎症で  
コントロールをいかにすることが理解できました。  
これは、メンテナンスの目的が 歯の寿命だけでなく 全体的な健  
康にも関与していることは、メンテナンスの重要性を再認識するこ  
とができます。  
多くの内容を分かりやすく 講義していただきありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

### セミナー感想

とてもエネルギーな雰囲気になり、お話を聞くことが出来ました。  
歯周病治療がどのように全身の健康に関わっているのか理解出来ました。  
また、チームとして理念を共有することの重要性を強く感じました。  
もっと情報収集と診断に時間をかけ、十分なディスカッションをしてから治療を  
開始するつもりです。開始前に治療期間、費用や予後について  
患者さんともじっくり話し合ってから着手したいです。  
侵襲性歯周炎であることを見分ける方法として、過去のX線写真と見比べるのが  
良いことを知りました。健診でのスクリーニングに必要な知識だと感じます。  
歯周病予防の取り組みに大きな可能性を感じることが出来ました。  
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

### セミナー感想

連日の講演のため、今セミナーの開始前は、その価値を自分の中に  
取り込むことができず、非常に不安であった。しかし、宮本先生を始め  
聴講者の方々の高いモチベーションもあり、あっという間にセミナーを  
終えてしまった。他の参加されている先生方と比較し、圧倒的に臨床  
経験が浅い私であるが、非常に多くのことを学べたと感じている。  
細かい治療技術や、術式については、知識が通いっかたい息が  
多々あったが、最終的なゴールを見えた治療計画、チームとしての  
医療の取り組み、リスクマネジメント等、非常に納得できる説明に  
感動する覚えた。

歯科の新しい価値の創出に向け、本当に数多くの示唆が与えられた。  
やはり大切なのは、想像以上に多くあるし、まだまだ患者さんの  
健康のためにできるアプローチがある。自費のスタッフの教育と浸透、  
それに伴う患者さんの意識の向上と浸透には自身の努力にかかっている。  
今後とも様々な先生の方を頼ることにしようと思いが、死ぬまで  
取り組んでいく。

最後に見た参加者の決定にも関与。この大切な機会を捉えて  
頂いた能登先生をはじめ、日吉歯科医院の方々に感謝します。  
今後、オーラルフィジシャンを担う一人にならなく、決意を新た  
にします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

全身の炎症をコントロールする為の perio 治療をする方向、  
これ ~~歯~~ 内科医との連携の形。より深くより広く  
価値の提供をしていく。その価値の創造は患者さん  
の人生の為だ！！

早く手始めに予定している。自分の技も身近にいる歯科衛生士  
への教育と自覚への覚悟。この方向の進む方向が見えて  
きました。がんばります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

新匠との繋がりが今までの創りとは、いかに自分に活かしていくか  
これからの課題だと思える。1日ではなかなかイメージが定ま  
らない状態でした。2日、少しづつ明確になってきたと同時に身  
の引き締まりを感じた。一緒に参加して1年先生方にも学び  
がはかばか。それぞれ今後が楽しみです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

2日間 ありがとうございました。

こんなにわかりやすいペリオのセミナー始めてでした。

カリシの授業でしたが、要点をうまくまとめて

話していただけてました。是非詳しく聞きたいと思

いました。

今後の専任医との関わり方も大変勉強になりました

が、今の日本の現状だと、宮本先生のような専任医

が少ないのが不安になります。私も松達さんも勉強して

専任医に丸投げという感覚では水戸等に優秀な人の  
真の利益を追求していきたいです。日々向上していきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

### セミナー感想

一日目に専門医への紹介の話がありました。日本での現状とあまりに違いがあり、驚きました。日本では単発的な一ツツの処置のみの紹介である事がほとんどです。ニョンスとしてはGpが出来ない処置を専門医に頼んでいるという感じでありと思います。

ところが、アメリカでは、チームとしてGpと専門医が組んで仕事を行い、単独で行うよりも良いパフォーマンスを出すために紹介が行われていると聞き、素晴らしい事だと感じました。日本ではGpと専門医がWin-Winの関係になるように組んでいる事はまだ多くありません。自分も早く、このような関係が築く事が出来る専門医を探さなくてはいけないと思いました。今の時代、医院の責任者の仕事というのは、周囲とのパイプ作りをする事がメインなのかもしれません。

二日目は、歯周病の診査・診断から外科治療、インプラントまでとても幅広い話を聞く事が出来ました。歯周組織を健康に保つ事はやはり当然の事であり、その上でどうしたら全身の健康へつなげる事が出来るかという事が重要という事が良く理解できました。今後歯科医師は口腔内科医としての知識をもと身に付け、全身の健康を口腔を見守る事から創造していく事が求められると感じました。またそうなるべくして、歯科医師、歯科衛生士、歯科医院、歯科関連業者の人の地位も向上していくのではないかと思います。これを目指していきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

今まで何気なく行っていたメンテナンスの概念が自分の中で変わりました。口腔内だけでなく、広い視野、観点をもって歯周病を診ていく必要がある事が解りました。

最初の診断で、治療結果が大きく左右される事があるので、Dr. 堀. 患者の主治医との連携が重要だと改めて知りました。

歯や口腔内だけでなく、全身の炎症をコントロールし、最終的に患者さんの健康寿命をのばしていくようにしたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

○改めて、専内医との連携が必要と感じた。早速、  
当院に来ている難治性の患者の主治医と連絡を  
とり治療に生かしたい。

○従来、歯周治療の目的は歯の喪失を防止する  
事であったが、パラゲムシフトの話を聞き、口腔内の  
炎症をコントロールする事により全身の炎症をコントロール  
する。一昨日から4.6.3-7.1.7で見聞をした事で  
歯周治療の考え方の転換性がかなりと変わり、  
当院のスタッフとの共通認識になり良かった。

○歯周治療の関わり方により、患者の全身の炎症  
のコントロールに寄与する事が良くわかった。

明日から、細菌の発酵を抑える様に  
治療に生かしたいと思えます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

専門医との連携では、局所の歯周病の視点ではなく、全身の炎症をコントロールするという視点が大切だとわかった。歯周病治療のパラダイムシフトが起まってきている。我々もよく勉強して最先端考え方にアンテナを向けなければならぬ。

診断学では、もっと病因論を勉強して的確な診断を下すことが必要である。

咬合性外傷については、久しく話題にしていなかったのが新発見で興味深かった。

クラウンレングスエラーは、必ず自院でできるように適応症を拡大していきたい。特にフェルールがとれないケースで、

1:1 フォロウについてはやはり診断が重要であり、きちんとしたステップで確実な手順で行わなければ、予後で悩むこと<sup>が</sup>恐ろしい。

すべての話に共通したのは専門医との連携の大切さでした。<sup>があることを</sup>

宮本先生のアメリカでの現状をまじえたお話しは、大変興味深くアドバンスコースがあっても良いと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

今回 宮本 貴成 先生<sup>のセミナー</sup>を受けて、その内容  
の深さ、最新<sup>の</sup>知見に関する知識の  
探究する姿勢にとっても感銘を受けました。  
それ以上に感激したのは、セミナー中  
の貴成先生の情熱と志を感じること  
ができた事です。日々の臨床に  
流され、情熱を失って来ていた<sup>自分</sup>には  
~~また~~ 歯科の“医師”としてのやりがいの  
あり 歯科診療の新しい患者さんとのかがり  
あいに ~~あ~~ ぐりあえた事が 一番感激でした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

PHIのチームミーティングを通じて、宮本先生の公演は何度も聴いた事がありますが、いつも知的で情熱的存その口調と毎回興味深かいその内容に引きつけられています。今回のEBDセミナーはいつにも増して、熱の入った興奮気味の宮本先生の話しぶりを見て聴いて、今、正に、時代の変わり目の大事な曲面存のをと感じ取りました。もしかすると、若き日の熊谷先生を彷彿させる姿でした。正直、私も2児の父親ですが、後を継がせる事が、どうか存と思われ現在の歯科医療界を是非、継がせてくれ!と思わせるような魅力のある仕事、オフスにするために、価値の創造に努力してゆきたいと、ライフワークにしてゆきたいと思いました。感謝いたします。  
GPに求められる能力は、診査、診断とコミュニケーション能力だと感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

価値を創造ね。一見 歯科と関係なさそうに  
みえて 最も必要な事だと思えた。

侵襲性の歯周病まで専門医に紹介したい  
ケースなどはチーム医療で行っていく必要があり  
それは 内科医、放射線科医 など ありゆる分野  
の医師との連携が重要で、このチーム医療  
を行うには、GPであり自身の知識等  
レベルアップが必要だと感じる。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

チームミーティングでもそうでしたが、よりマクロな視点で  
歯科医療をとらえることの大切さを感じました。  
そのような視点を教えて頂ける勉強会に参加できて  
ことを幸せに感じています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

歯科医師という仕事を、どうとらえていくか、どのように認めていくか。  
レベルの高い、仕事としていくのか……最初から、自分にも、歯科医師と  
しての自分にも、考えさせられる内容でした。

付加価値を作るには → 4-4が重要、4-4を作るには、理念の  
共有が必要など、もう一度、自分の日々の仕事を振り返る必要  
あり。また、勉強しなくては、理解を深められる事は多いです。

今まで、オーラルフィジシャンコースでも教えていた内容を念頭に  
おきつつ、今回の講義を復習していきたいと思っております。

富本先生の講義はとてもわかりやすく、丁寧で、熱いもあり、勉強に  
なるように刺激も受けてました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所



オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

本日は、素晴らしいセミナーをありがとうございました。  
専門医紹介ガイドラインでは、自分は今まで難しい症例をお願ひすることだけを考えていたが、宮本先生が理念をもとにお互いが話すことだとお話ししていることが印象に残りました。また歯周病治療の目的は、歯を残すことだけではなく、全身の炎症のコントロールをして、価値を創り造ることに驚きました。そしてCBCTは、ただ骨の厚さを測るものではなく、病変を診断するものだとお話ししていたことに印象を受けました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

大学で補綴治療を行っているので、歯周治療に際して理解が浅く、再勉強の必要性を感じていました。  
今回宮本先生の講義は、大学で、イセキと連携した治療にあたっている。今の自分にとっては、耳に痛いものでした。予知性が高く、high qualityの医療を提り矢野先生は、正しい知識をもち、正しく言動と身を行ない、価値を創出していくことの大切さを感じました。2日間では、頂いた資料をすべてみることは難しいかもしれませんが、復習して、自分からの言動治療に少しでも反映させていきたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

今回のセミナーは、牙周病の診査・診断に始まり、インプラントの計画までどうしていいか、継続してやっていくには、出来ることは限界がありますか、専門医との協力では、無限の可能性が広がるか、結果的に患者様には利益をもたらすことが出来ることを再確認しました。  
有難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

今回は、専門医との連携という点において、実際に  
臨床例を交えておこなった事で、連携について  
よりイメージをつかむ事が出来た。

また、歯周病治療のハイタイムシートも今後の  
臨床の中で意識して取り組んでいきたい  
と思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

第1日目:

- ・ 最近 スタッフの入れ替わりがあり、医院全体で改めて理念の確認と行ったところ、今まで停滞していた事が、スーズに行きまくりに <sup>より驚いたこと</sup> 行ってきたこと、このタイミングで、本日の内容に、<sup>より深いレベルで</sup> 深く感じ入り、<sup>より</sup> 一歩前進出来るよう努力しよう。
- ・ 不定期にこの米境で、糖尿病の患者さんの動機付けのため、過去一現在の HbA1c のデータを集めて、スーズの <sup>本目関係</sup> 関係者 <sup>に</sup> 知らせられた。現在糖尿病の患者さんには、過去の最新 <sup>の</sup> HbA1c のデータを報告してもらうようにしている。メンテナンスの方は、糖尿病のコントロールの出来具合 <sup>を</sup> HbA1c の変動に留意し、変化しているか、<sup>また</sup> リスクアセスメント <sup>を</sup> 行われている。メンテナンス内容のフォローアップ、不定期にこの米境の方には、御自身のデータを <sup>示し</sup>、<sup>また</sup> 現在のコントロールの重要性を説明を行うべく、資料を作成し、医院全体で糖尿病の知識を深める準備中である。

第2日目:

診断力の歯科医師として一番重要であるといふことは、改めて考え直される所同  
てした。  
専門医との連携の必要性も、それによる効果も、<sup>また</sup> 互いの当院のレベルでは  
違いない所である。一歩でも進められよう、日々の診療に  
取り入れるべきこと、思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

自分の信念をこのセミナーを通じて  
確立して院長・スタッフとも共有していった...と思います。  
自分の存在理由を煮詰めて生きていきたいです。  
↑  
歯科医師として

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

宮本先生、大変貴重な情報を開示して  
頂き、有難うございました。  
チーム医療の必要性やインターディシリー  
アプローチの重要性もよくわかりました。  
基礎的な内容については非常に難しく  
復習しなければいけないと思いました。  
今後診療室のシステムを見直し、専門医  
との連携体系を構築する必要を改めて感じ  
ました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

歯周病 について

専門医、医院 ~~共有~~ のあり、とても深い知識を  
を考えたこともあった。

侵襲性の歯周病は 善後 ほど重度の (P) とし  
て 甘く考えておりました。

全身疾患と内科の意見も つかかいてから  
GPとして 診療に当たりたいと思っております。

歯-顎レターへの応用についての 先生の見解も  
伺いたいたとておりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

アメリカの最新の情報を聞くことが出来て  
大変良かったです。と思います。

歯周病々について素晴らしい整理された内容を  
聞くことが出来ました。

私も GP と専門医の連携について実際に  
行われていることについて詳しく聞くことが出来、  
大変多くの情報を得ることが出来ました。  
新しい歯科医師の価値を知ることが出来て感動  
しました。ご講演ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

ペリオの治療について基本から学ぶことができ  
ました。診断がいかほど大切か理解できた、  
インドもそうでしたが診断をして治療計画を  
たて患者さんに選択してもらうことを見直そうと  
思います。遺伝子リスクの問題が解決できる  
薬が使用できると治療内容が大きく変わります。  
ペリオはリスクファクター、宿主、遺伝的リスクが発症に  
とても重要な因子だと思いが、細菌の感染等  
小児期に予防できることがあるのかもお聞きました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

今日はペリオを通じて、全身疾患に及ぼす影響を  
学ぶことができました。

もう一度資料を見直して、新しい知識を  
落とし込みたいと思います。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

先生が冒頭「教科書的なことを話しても意味がない」とおっしゃる通り、とても刺激的な内容でした。講演を聞くにつれ、色々なことがクリアになり、その理解が深まっていくのを感じ、引き込まれるように聞き入ってしまった。有難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

イントロダクションでお話しいただいた、専門医と GP の連携の本業のあり方について、良く理解できました。

又 歯科にかかわる歯周病から全身の健康づくりのため  
医科専門医との連携のためのネットワーク等診療室~~を~~を中心と  
したチーム作りをすることにより 歯科医療の価値の創造 について  
大変参考にしました。

又 全身の関係と 1127 の関係の全体像をわかりやすく解説  
いただき、自分の中にも整理できたものと思います。

前歯部審美部位への介入治療は非常に難しく、かつ、限界が  
あることも改めてよくわかりました。 2023 年 11 月 専門医に送ることで  
対応可能と思われました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

昨日までの「セミナー」の Dr Bolt や Dr Korman のお話し  
の延長の講義の所々、不明瞭な点などを教習して頂きました  
先生が、とまたの範囲をポイントを絞ってお話しして頂いた  
ので、帰ってから整理して思いました。

院内医との連携を可及的に行う。GP側の患者さんへの対応が  
必要で、正しく伝えなければ患者利益に繋がらないと思います。

患者さんの要求と、提供出来る治療との間に差がある場合は、  
術前に必ず伝えなければならない。又、対応が出来る場合の必要性を  
知り抜く。

私たちが、歯科医師であり、X線レントゲン、3ヶ月に1回、患者さんが  
来院して、健康な状態の患者さんに会うことが出来る。うちの医者(医院)  
である。口腔内だけでなく、全身の状態を理解し、伝えることが

私たちの使命であることを教習して頂きました。

最近では、レントゲンの他に CT も撮影する所になり、私たちの医院も  
解剖学的先生とチームを組み、新しい考え方も学ばれた。

将来的に

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

昨日の午会に「歯」の「コ」で先生の講演、そして本セミナーにおいて  
宮本先生よりペリオの歯周病に付いての病因論のお話を伺い、この2日間  
でペリオ業界における最新のアップデートに付いての学びと歯周病の病因論  
に付いての知識を整理できたと感じました。

コアコースを修了するため、専門医とGPとで信念を持ち、2件事を行  
うことがいかに大切かある仕事かというところが宮本先生の熱意ある  
お話を参考にさせて頂きました。昨今、日本においてはEBDセミナーと称して  
論文の読み合わせを行う講習会が散見されますが、本セミナーでは知識  
のアップデートが本来医療に必要な考え方を、哲学、姿勢を教える頂  
けるのではないかと感じています。

「診断とは信号のようだから、診断を間違えるとその後の治療の  
全て狂ってしまう」という先生のお言葉通り、GPとして基礎固めとなる  
診査、診断を注意深く行いましょう。明日以降の診療に取り組み  
たいと思います。

宮本先生、この講演誠にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

オマハ PHIT に続いて 3 回目の講演でした。知識の厚み、価値の創造、どれも、とても圧倒された 2 日間でした。宮本先生の講話を聞く時は体調を万全にして、正面から聞くことが非常に大切でした。今回は「フューチャー」からの流れで、可視と理解可視とは逆だったから、「歯周治療のハイタイムシフト」というキーワードを掘り下げていきたいと思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

セミナー感想

宮本先生のわかりやすい講義により、現在の歯周病学の全体像を理解する事が出来ました。歯周病から患者の歯を守るためにはメンテナンスが最も重要である事は当然ですが、さらに質の高い健康を提供するためには徹底的な炎症のコントロール、そのためにはより医学的な知識が必要である事、GPと専門医とのコンセンサスが必要である事を理解出来ました。

Implant, Crown lengthening のopeではGPと専門医の違いが良く分かり初日にお話ししていた理念を共有する事の重要性が理解出来ました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン EBD セミナー (ペリオ)

### セミナー感想

「ファミテイク」の Dr. Ken Komman の講演から 宮本先生のさらなるペリオの講演で、X-レントンの価値、慢性炎症のコントロール、健康な状態で医療従事者が関わるメリット、専門医との連携、OP 医院の存在、の意義が国民にとっていかに高いかをあらためて実感した。

エントを行う際、ただ単に根尖病変の治療をするのみ、かかりつけ医、X-レントンで守られている環境下でその歯の長期保存に関われるか、専門医として仕事をする上でも患者に与えられる価値は大きく違ってくる。私自身が「EBD センター」に関与することで、OP 医院、またその向こうにいる患者にとってあげられる価値を創造できるように、私自身も成長していきたい。

また、自院の一般 Dr. DH を OP 医院として大きく飛躍できるように一丸となって取り組んでいきたい。

宮本先生 素晴らしい講演ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください